

Liebe Kinder, Eltern und Freunde des gepflegten Hockeysports,

obwohl die Feldsaison bereits begonnen hat, möchten wir gemeinsam mit Euch, Euren Familien und Freunden ein Sommerfest im Hockey-Stadion in der Ella Kay Straße/ Ecke Danziger Straße gestalten.



Wie immer brauchen wir Eure Hilfe.

Vor allem Essen in Form von Kuchen, Salaten erfreuen sich wie immer großer Beliebtheit, Euren Phantasien sind wie immer keine Grenzen gesetzt ©. Grillsachen und Getränke besorgen wir, diese können dann kostengünstig erworben werden.

Schön wäre es auch, wenn sich ab ca. 10.00Uhr Eltern jeder Altersstufe beim Vorbereiten auf dem Platz einfinden würden.



Vielen Dank vorab

Frank S.

Bitte, gebt Euren Mannschaftsbetreuern die Info ob ihr Kommt / wie viele oder nicht.... Danke



www.rotationhockey.de